

## Mejor fotografía

Señor Director:

La Comisión Asesora para la actualización de la Casen entregó su informe con recomendaciones. Con los cambios propuestos, la pobreza por ingresos observada en el año 2022 pasa de 6,5% a 22,3%, un incremento significativo que se traduce en que más de 4,4 millones de personas viven en situación de pobreza.

Este panorama se parece más a lo que vemos día a día en las poblaciones más marginales de nuestras ciudades. Los cambios propuestos nos permiten ver con mayor claridad los desafíos de nuestro país. Es más exigente, pero es real.

Esperamos que el presidente y las autoridades respectivas consideren estas propuestas, de manera que cuando conozcamos los resultados de la Casen 2024, tengamos una mejor fotografía del

país, que permita visibilizar a la pobreza como un problema estructural y relevante para nuestro desarrollo y cohesión social.

**Liliana Cortés**

Directora social Hogar de Cristo